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本日の例会  2017 年8 月31 日（木） 第2327 回  
 

ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『姉妹クラブ友好の歴史』 

姉妹クラブ友好特別委員長  神農 洪明 会員 

 

前回の例会  2017 年８月24 日（木） 第2326 回  
 

ロータリーソング   「われら広島北ロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『広島ドラゴンフライズ新シーズンに向けて』 

㈱広島ドラゴンフライズ 代表取締役  浦 伸嘉 氏 

● ● ● ● ● ● ● 連 続 出 席 表 彰 ● ● ● ● ● ● ● 

 
９年 上田会員・水野会員、１年 堤会員・新谷会員 

２１年 山下江会員（欠席） 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

皆さんこんにちは。広島ドラゴンフライズ、浦社長ようこそ当クラブ

にお越しくださいました。本日の卓話、楽しみにしております。 

山本会員、下前会員、広陵高校準優勝おめでとうございます。 

あともう一歩、力及ばず残念でしたが、広島の街に元気を与えてく

れました。本当に感動しました。特に中村選手の記録は広島の誇り

です。お疲れ様でした。 

少し前になりますが、８月５日、６日に行われました「小さな祈り影 

 

絵展」におきましては、多くの会員に参加して頂きました。 

島本理事、合田委員長を始めとする青少年奉仕委員会のみなさん、

ありがとうございました。 

影絵展見学の後、かき船かなわにおいて懇親会が行われました。 

暑い中、中川良男会員にも影絵展の見学、懇親会と参加いただき

ました。若い会員と積極的にコミュニケーションをとって頂き、みな

喜んでおりました。中川会員ありがとうございました。 

この様にベテランの会員の皆様方にも、委員会、懇親会になるべく

参加して頂き、若い会員にアドバイスを頂き、コミュニケーションを

とって頂ければと思います。宜しくお願いします。 

また１０日のガバナー公式訪問ならびにフォーラムにおいては、多

くの会員に参加頂き、活発な議論も頂き、ありがとうございました。 

ガバナーからは「さすが北ロータリー」というお褒めの言葉を頂きま

した。 

みなさんから頂いたご意見を参考にして、「全員参加型の奉仕活動」

を実現出来たらと思っております。ご協力お願いします。 

そして先週のマツダスタジアムにおいての夏の家族会、多くの会員

やご家族に参加いただき大変盛り上がりました。下前理事、吉永委

員長をはじめとする親睦委員会のみなさん、大変楽しい事業ありが

とうございました。カープも勝ちましたし、料理もお酒も美味しくいた

だきました。 

また、本日例会に参加しているリリーとの交換で文教女子の岡本里

菜さんが、カナダに向けて旅立ったことをご報告いたします。 

これからも、京都伏見ＲＣとの姉妹クラブ友好調印式、サニーピア

デイキャンプ、ロータリー情報一泊研修会と事業が続いていきます。

これからも引き続き、皆さんのご協力をお願いしまして、本日の  

会長時間を終わります。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《ＢＯＸ配布物》 

*９月例会予定表 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会  山内委員長 

*本日、例会後にロータリー財団・米山記念奨学会説明会を開催し

ます。 

親睦委員会  樹野副委員長 

*去る８月１８日(金)にﾏﾂﾀﾞｽﾀｼﾞｱﾑで行いました夏の家族会には多

数ご出席いただき、ありがとうございました。 

*本日１８時３０分より｢楽月｣において親睦委員会とプログラム委員

会の合同委員会を開催します。 

会報ＩＴ委員会  秋山会員 

*ﾛｰﾀﾘｰの友誌８月号ご紹介 

 横組 P８ 大宮西RC「３本の矢でﾛｰﾀﾘｰの魅力を」 

・かつて１００名を超えていた会員が２０１０年には４２名に 

・５０周年を迎えるにあたり、増強を目指した。 

・増強が会員一人一人も目的である、と共有した。 

・親睦、奉仕を徹底した上、相互扶助にもとづいて事業メリットまで

打ちだしていった。 結果、６年で２．７倍の会員増強に成功した。 
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危機感をバネに会員増強を徹底した話であり、ﾛｰﾀﾘｱンとしても、

一個人としても感銘を受けました。 

横組Ｐ２４ 財団100周年を祝う(アトランタ国際大会) 

・ビルゲイツをはじめ、各界の著名人がポリオ撲滅への取組等

を発表。 

・３年で４．５億＄(１２０円換算５４０億円)集める事が可能に。 

・ロータリーを全く知らない人にでも、ポリオ事業を通じ、社会奉

仕を明確に説明できる。 

・ロータリーに加入しなくても社会貢献は出来るが、ポリオ事業

はロータリーにしか出来ない。 

財団への寄付を通じ、自分も世界に少しは役立っていると感じ

られた。自分も事業の成長を通じ、より社会貢献できる人間に

なりたいと思いました。 

皆様も是非ロータリーの友をご一読下さい。 

● ● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

ゴルフ同好会 秋山会員 

*８月２０日多打喜会例

会の成績発表 

第３位 森会員 

第２位 山内会員 

優勝 越智会員 

アウト５０・イン４７ 

ＨＤ３６、ネット６１ 

 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会 

☀自主出宝 

岩森名誉会員☆ 月１回の出席を楽しみにしております。本日はよ

ろしく。 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

ﾄﾞﾗｺﾞﾝﾌﾗｲｽﾞの浦社長、今日はありがとうございます。広陵高校

に負けない感動をよろしくお願いします。 

山本会員、下前会員、広陵高校準優勝おめでとうございます。

感動をありがとうございました。 

最後に会員のみなさん、ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問並びﾌｫｰﾗﾑご協力あ

りがとうございました。 

山坂会員 広島ﾄﾞﾗｺﾞﾝﾌﾗｲｽﾞ浦社長、本日の卓話よろしくお願いしま

す。会員の皆様は私がﾄﾞﾗｺﾞﾝﾌﾗｲｲｽﾞの後援会長をしておりますの

で応援よろしくお願いいたします。 

山坂会員･高原会員 入会予定者の菊地さんをよろしくお願いしま

す。あいおい損保の西津さんの後任です。 

親睦委員会一同(下前会員･濱本会員･吉永会員･樹野会員・小林

(直)会員・藤澤会員・福永会員・川村会員・新谷会員・堤会員・篠崎

会員・荒本会員・池久保会員・桑原会員・重田会員・古谷会員・池上

会員・丸子会員) １８日金曜日に行われた「夏の家族会」にはたくさ

んの方に参加していただきありがとうございました。皆さんの日頃の

行いがいいのか、天気にも恵まれ、ｶｰﾌﾟも１-０で勝利することがで

き本当によかったです。今後も親睦委員会一致団結し、親睦を通じ

てｸﾗﾌﾞを盛り上げて行こうと思いますので積極的な事業への参加

宜しくお願いいたします。 

高原会員 菊地敬様をどうぞ宜しくお願い致します。 

金井会員 丸子さん、改めまして入会おめでとうございます。これか

ら毎週会えるのがすごくうれしいです。今後とも末永いお付き合い

宜しくお願いします。 

越智会員★☆ 多打喜会、１１ｱﾝﾀﾞｰで優勝してしまいました。今年

に入ってﾍﾞｽﾄｽｺｱを出してしまいました。どうしても歴清社製の金箔

優勝グラスが欲しかったんです。 

古田会員 ８月度多打喜会例会にて１ｱﾝﾀﾞｰ出てしまいました。次

回は２ｱﾝﾀﾞｰ位は頑張ります。 

山内会員◆◆８月２０日開催の多打喜会でのｱﾝﾀﾞｰ分を出宝します。

名誉の優勝はﾊﾝﾃﾞｨを有効活用した越智幹事にさらわれました。 

 

藤澤会員 ８/２０発売の「釣り画報」９月号にｱﾕ釣り取材で出ており

ます。機会あればご笑読下さい。また、本日所用にて中座させて頂

きます。すみません。 

東会員・越智会員 豊年さん、禁煙おめでとうございます。 

山本会員★ この度私の母校広陵高校の野球部が夏の甲子園大

会に出場し、優勝目指して頑張ってくれましたが、惜しくも準優勝で

終わりました。北ＲＣ会員の皆様に応援をして頂き、大変感謝してい

ます。ありがとうございました。これからも宜しくお願いします。 

下前会員 野球はよくわかりませんが、残念でした。 

高原会員 広陵の健闘に大変感動しました。 

広川会員 広陵高校、祝・準優勝おめでとう。且つ、残念でした。次

こそ優勝を祈っています。 

小林(孝)会員･山田会員 本日、仕事の為、早退します。 

吉永会員 先日行われた夏の家族会には多数の方にご参加いた

だきありがとうございました。本来であれば本日の例会で直接お礼

を言いたかったのですが、仕事の都合で例会を欠席して申し訳あり

ません。東会長…今年度初の親睦事業楽しんでいただけたでしょう

か？私は最初の会長挨拶で会長が私の名前を忘れていたのがショ

ックで半分泣きそうでした。早く名前を覚えてもらうためにも一生懸

命頑張ります！笑 

菅会員☆ スコットランドのグラスゴーにヨーロッパカップグランドマ

スターズホッケー大会に来ています。明日グラスゴーＲＣにメークア

ップに行く予定です。こちらは日本と比べて、寒いです。 

 

 
 

 
★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

『広島ドラゴンフライズ新シーズンに向けて』 
 

㈱広島ドラゴンフライズ      

代表取締役社長 浦 伸嘉 氏 

   

 

皆さん、こんにちは。ご紹介に

あずかりましたプロバスケット

ボールクラブ、広島ドラゴンフ

ライズの代表取締役社長の浦伸嘉と申します。 

本日はまず我々が取り組んでいる「バスケットボール」というス

ポーツはそもそもどのようにして誕生したのかということお話さ

せて頂き、そこから弊社「広島ドラゴンフライズ」の成り立ち、現

状についてお話させて頂きたく思っております。よろしくお願いい

たします。 

まずはバスケットボールという競技について、その起源について

お話させて頂きます。 

バスケットボールは１８９１年、アメリカで誕生しました。考案者は

カナダ人の体育教師、ジェームズ・ネイスミスさんという方で、

「冬季に室内で行うことができ、かつ競技性の高いスポーツを」

ということで考案されたのがバスケットボールです。 

起源はアメリカンフットボールにありますが、安全性を確保する

ため「ボールは持って走らずドリブルで」、レクリエーション性を

高めるため「トライはシュートへ」など様々なルールが考案され、

その競技性を高めていきました。 

《職業ニコニコ》 
久保豊年会員 広島弁護士会のｲﾍﾞﾝﾄ｢中小企業を弁護士が

応援します｣の案内を後方ﾃｰﾌﾞﾙに置いておきますので、総務･

財務係の方にご案内下さい。 

当日計 81,000 円  累計 342,000 円
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チームの状況と

に所属する京都

ビッチを迎えま

フライズとして始

め今後とも皆様
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#3 ﾃﾚﾝｽ・ﾄﾞﾘ

■出席報告

２０１７年８

出席 ８６名

来賓  ２名

７月２７日例

■来客紹介

浦  伸嘉

瀧本 剛士

菊地  敬

リリィ・フラマ

■次回例会案

会場 ホテ

卓話 『新会

古谷

食事 幕の

は新任するジェ

標識「ONE W

気持ちをシンプ

としましては、新

都で指揮をとっ

した。選手も新

始動しておりま

様からのご声援

   
ート   #1 村

       
ｽﾄﾞﾑ     #

出席委員会 

月２４日（木） 

名  欠席   

名  ゲスト  

例会 修正後出

 親睦委員会

嘉 様(卓話来

士 様(卓話同

敬 様(入会予

マンド 様（青少

案内  ２０１７年

ルグランヴィア

会員自己紹介

谷英明会員/池

の内 

ェイミー・アンド

WAY」をモチーフ

プルに表現して

新ヘッドコーチ

っておりました

新たに５選手が

ます。「Ｂ２優勝

援を頂戴できれ

   
村上駿斗   #

#42 ケビン・コッ

会員数 ９５名

９名 

２名 

出席率 １００％

会 

来賓) 

同行者) 

予定者) 

少年交換受入

年９月７日（木

ア広島３Ｆ天平

介』 

池上隆三会員/

ドリセビッチＨＣ

フにして、一つ

ています。 

チとして前シー

たジェイミー・ア

が加わり、新生

勝」「Ｂ１昇格」達

れば幸いです。
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ッツァー 

名 

％ 

入学生） 

木） 

平の間 

丸子潤一郎会

 
Ｃの母国

つの方向

ズンＢ１

アンドリセ

生ドラゴン

達成のた

 

 

 
ﾌﾟﾏﾝ 

 

会員 


